
Assemblée Générale du TCM de Charny 
Du 15 Juin 2024 

Nous comptons actuellement 103 inscrits dont 97 licenciés. 
Nous remercions tous nos adhérents qui sont venus encourager nos finalistes malgré le 
mauvais temps et le froid de ce mois de juin. Nous étions entre 15 et 30 spectateurs et 20 
Convives au barbecue. 

L'éé dernier nous avons eu de nombreuses dégradations par des individus extérieurs : rideaux 
arrachés avec les tringles, banquettes déchirées, portes arrachées et inondation du club. Tout a 
été réparé grâce à France, Claude, Michaël et Pascal. C'est pour cela que nous avons changé 
la carte d'accès au club. Nous demandons à tous de faire attention et de signaler les 
comportements suspects. 

Bien installés sur le court couvert et sur la mezzanine nous avons eu une belle finale ce matin 
entre Florian Guetgot et Frédéric Szczesny. Is nous ont offert un beau match avec la victoire 
de Frédéric. Le club a offert aux finalistes une serviette Roland Garros. Nous avons offert à 
Elias une casquette pour le féliciter de son beau parcours jusqu' en demi-finale. 

Nous remercions également Virginie Huré qui alimente le compte Facebook du club, cela 
permet de passer plus largement les informations sur la vie du club. Nous lui offrons un tee 
shirt Roland Garros pour la remercier de son investissement 

Michaël Dorchies a réussi brillamment son examen de juge arbitre pour les tournois. Ce qui 
va nous permettre d'homologuer le tournoi interne et de faire un tournoi féminin. 

L'école de tennis continue à avoir un vif succès gråce à notre enseignant Cyrille Sevestre. 
Nous avons renouvelé la jounée des jeunes à Roland Garros le premier mercredi du tournoi 
sur le court Suzanne Lenglen: 16 jeunes entourés de Cyrille et de 3 accompagnateurs, ont pu 
profiter de cette journée sous la pluie grâce au nouveau toit qui recouvre le court cette année. 
Les jeunes ont payé 40¬ leur place au lieu de 72 (32¬ payé par le club). 

Une équipe mixte a été engagée dans le championnat Riester, elle a terminé 3' de son groupe 
sur 6 équipes engagées. L'expérience a été très bonne, la compétition s'est déroulée dans une 
bonne ambiance et nous continuerons I'année prochaine. 

I Réélection des membres du bureau 

Président: Pascal DEKEYSER 
Trésorier: Ulric CLAVIE 
Secrétaire : Frédéric LUSLAC 
Trésorier adjoint : Micka�l DORCHIES 
Secrétaire adjoint : Didier DEBRIT 

Le bureau est réélu à l'unanimité 



II/ Bilan financier 

Il a été préparé par Ulric Clavié : Le bilan montre un budget bien équilibré avec un solde 
positif de 10¬, une association n'a pas de but lucratifet n'a pas besoin de thésauriser. Nous 

gardons par sécurité une épargne de 9 872¬, en cas d'année difficile. 
Le bilan est approuvé par l'ensemble de l'assemblée. Il est disponible à la demande. 

III/ Vote de la cotisation 2023 / 2024 

Le bureau propose de ne pas modifier les cotisations : 
Cotisation Adulte:95 ¬ pour les Charnicois 

130 ¬ pour les extérieurs 
Cotisation Enfant : 60 ¬ (dont 20¬ sont pris en charge par la mairie de Charny) 

Ecole de tennis 
160 ¬/an pour lh par semaine 
250¬/ an pour 2h par senmaine 

Les cotisations ont été approuvées à l'unanimité. 

IV/ Autres informations et questions diverses 
La journée des associations se déroulera le samedi 7 septembre 2023 de 14 à 18h, et 
le bureau y prendra les inscriptions au club. 
Les inscriptions au Tournoi interne du club se feront lors de l'inscription au club: le 
tournoi est gratuit et permet aux adhérents de faire connaissance avec d'autres 
membres du club. 

L'école de tennis reprendra le lundi 16 septembre. 
La prochaine AG aura lieu le samedi 14 juin 2024. Nous pourrons assister à la finale 

du Tournoi interne le matin et l'AG sera suivie d'un Barbecue convivial. 
Nous remercions cette année Christophe pour sa charcuterie italienne, Emmanuelle et 
France pour leurs salades, et Frédéric et Ulric pour les saucisses et merguez et enfin, 
Isabelle, Virginie et Christelle pour les desserts 
Lors des inseriptions, nous demanderons aux adhérents de bien noter la date de la 
prochaine AG. 
Des adhérents ont envie de créer une équipe féminine et masculine en championnat et 
de faire une homologation du tournoi interne Ils vont s'organiser avec Michaël 
Dorchies pour connaitre les possibilités avec la FFT. Nous avons également discuté 
sur la possibilité d'organiser un tournoi open, mais on va attendre un peu car nous 
allons voir l'organisation des activités proposées et l'occupation des courts pour 
laisser de la place aux adhérents qui ne font pas de compétition. 
Pourrait-on faire un mur pour I'entrainement ? Cela serait possible au fond du court 
extérieur. A voir avec la municipalité. 

FÉDÉRATON 
FRANÇAISE DE TENNIS 

TENNIS- CLUB MUNICIPAL 
DE CHARNY 77410 

Fin de l'AG à 13h 
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